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国際会長  

Service Activity is the key to Lions clubs 

（ライオンズクラブのキーは奉仕することである） 

国際会長テーマ：「We Serve」 

336-Ａ地区 ガバナースローガン 関野 邦男 

「Ｎｏ ｔｒｙ Ｎｏ change!」 

ガバナーキーワード：「Ｗａ」（和） 

 

5Ｒ-2Ｚ観音寺ライオンズクラブ会長スローガン 山内 茂宏  

5R-「あしたに向って 太い絆で Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」 

会長キーワード：「融 和」 

 

会報 1337 号 

⽬  次 

会長挨拶                               会長 山内 茂宏 3 

各種会合報告                                     4・5 

第２７回三観地区中学校ライオンズカップバレーボール大会                6・7・8    

【献血】                     計画・財務・出席委員長 寺瀬 竜二  9 

【ライオンズカップバレーボール大会を終えて】                                          

                               青少年・GST・LCIF・ライオンズクエスト委員長 三好 尉博 9    

自由投稿                            第一副会長 西岡 覚  10 

編集後記                 ＭＣ・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員 11 

 



KAN-ONJI-LIONS   
 

 
  3 
 

会長挨拶 
 

会長 山内茂宏 

野山の紅葉を楽しむ間もなく、もう師走を迎える季節となり

ました。会員各位におかれましては、何かと気ぜわしい日々が

続くと思われます。今年は早くからエルニーニョ現象と言われ

て暖冬になるそうです。そしてインフルエンザが例年より早く

猛威を振るっていると聞いています。くれぐれもご自愛のほど

お願いいたします。 

１１月４日に第２回目の献血が観音寺保健センター横で行われました。当

日は天気もよく福祉まつりが盛大に開かれており、大勢の人で賑わっていま

した。結果は７０名の受付、その内５９名の方々の採血という成果をあげる

事ができました。 

１１月１７日（土）青少年育成の一環として平成３０年度第２７回三観地

区中学校ライオンズカップバレーボール大会が山本町希望ヶ丘体育館であり

ました。残念ながら男子の試合はチーム数が少なかった為、女子だけの試合

となりました。女子９チームが熱戦を繰り広げました。上位３校は優勝詫間

中学校、準優勝豊中中学校、第３位高瀬中学校でした。三観地区中学校ライ

オンズカップバレーボール大会は地域に溶け込んだ活動となっています。選

手、先生、父兄の皆様方の協力があって感謝しています。ボールを追いかけ

る選手、チームプレイ、応援、観客を巻き込んだ一体感は団体競技ならでは

のだいご味です。選手たちが一段と絆が深まってチームワークがさらに良く

なられることを期待しています。会員各位には準備から後片付けまでご協力

いただき有難うございました。 
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◆例会報告◆ 
◇第 1457 回例会 

（内規勉強会・メンバースピーチ） 

例会日 2018 年 11 月 21 日（水） 

例会場 観音寺グランドホテル 

            司会進行  友枝 美恵子 

・開会ゴング       会長 山内 茂宏 

・国歌「君が代」並びに「ﾗｲｵﾝｽﾞﾋﾑ」斉唱  

・「ライオンズの誓い」唱和   田代 泰久 

・会長挨拶        会長 山内 茂宏 

・幹事報告並びに理事会報告並びに承認事項 

            幹事 喜井 秀和 

・会食 

・内規勉強会  GMT･GLT･FWT･会則委員会 

           副委員長 高橋 啓二 

・委員会報告 

 ◦青少年･GST･LCIF･ﾗｲｵﾝｽﾞｸｴｽﾄ委員会         

寺瀬 竜二 

・出席報告     

計画・財務・出席委員長 寺瀬 竜二 

・会計報告               海田 周治 

・閉会宣言並びに閉会ゴング 会長 山内 茂宏 

・「ライオンズクラブの歌」 

・「また会う日まで」    

ソングリーダー 大越 年博 

・ローア                 森 博章          

 

◆幹事報告◆ 
1、道前キャビネット事務局より 

 ・全国アラートフォーラム IN 神戸のご案内 

  日 時 2019 年 2 月 3 日(日) 

      13:00～16:00 

  場 所 ANA クラウンプラザホテル神戸 

  登録料 ￥3,000 

 ・第 102 回ライオンズクラブ国際大会（ミラ

ノ）並びにオフィシャルコースのご案内 

  日 時 2019 年 7 月 5 日(金)～9 日(火) 

  場 所 イタリア ミラノ 

 ・第 65 回地区年次大会一次登録のご案内 

 【記念ゴルフ大会】 

日 時 2019 年 4 月 6 日(土) 

場 所 ・今治カントリー倶楽部 

    ・道後ゴルフ倶楽部 

    ・松山ｼｰｻｲﾄﾞｶﾝﾄﾘｰｸﾗﾌﾞ 

登録料 ￥5,000 

【前夜祭 日韓親善国際交流の夕べ】 

   日 時 2019 年 4 月 6 日(土)18：00～ 

   場 所 YOURS 

   登録料 ￥10,000 

   【大会式典】 

     日 時 2019 年 4 月 7 日(日)11：00～ 

   場 所 愛媛県西条市総合文化会館 

   登録料 ￥7,000 

  ・ＧＭＴレポート１１月 

2、丸亀ライオンズクラブより 

 ・１００キャンペーン(LCIF100)結果報告 

3、坂出白峰ライオンズクラブより 

  ・会報誌  

4、丸亀京極ライオンズクラブより   

   ・会報誌  

5、香川県赤十字血液センターより 

・平成 30 年 12 月献血予定表 

 7、香川県健康福祉部薬務感染症対策課より 

 ・平成 30 年度「冬季献血推進運動」の実施 
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◆委員会報告◆ 
◇ＭＣ・ライオンズ情報・地区誌・大会参加

委員会 

日 時  2018 年 11 月 28 日(水) PM1：30 

場 所  事務局 

出席者  大越 年博、高井 宏蔵 

一、議題 

1、会報誌第 1337 号 校正 

 

◆その他の会合報告◆ 
◇例会打合せ会 

日 時  2018 年 11 月 20 日(火) PM1：30 

場 所  事務局 

出席者  金丸 康剛、寺瀬 竜二、山内 茂宏 

一、議題 

1、第 1457 回例会打合せ  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２Ｚ親善ゴルフ大会 
大越 年博 

2Z 親睦ゴルフ大会が 11 月 8 日木曜日に琴平

カントリークラブにて善通寺、観音寺、多度津、

三豊、観音寺中央の各ライオンズクラブ有志が

集まり親睦ゴルフ大会が行われました。 

当日は立冬も過ぎたとゆうのに半袖で充分な天

候に恵まれて、朝から林の中からタヌキの家族

も親睦に現われて各想いを込めてスタートして

行きました。 

 結果団体は前回同様精鋭を集めた善通寺ライ

オンズが連続優勝で、我が観音寺は連続して準

優勝、3 位には観音寺中央ライオンズが入り、

個人戦においても善通寺ライオンズから優勝、 

準優勝が出て、観音寺から 3 位に大将格の森博

章さんが入り観音寺の面目躍如となりました。 

一緒にラウンドした善通寺の先生がゴルフはい

つまでも健康で回れるのが一番とおっしゃって

いたように、一緒にラウンドした 80 歳を越え

たこんぴらのメンバーさんがドラゴンをとるな

ど楽しく回るのが一番。 

成績面では GM の浅野さんや監督の森さんはま

だまだ満足されておられませんので観音寺の皆

さんぜひ次回はも

っと大勢で参加し

てみませんか。ゴ

ルフが下手でも私

みたいに豪華な商

品をもらえますよ。 

 

浅野 忠一 様 

大平 勝博 様 

小西 幸夫 様 

塩田 史子 様 

宇賀 寛   様 

友枝 美恵子 様 

堀川 忠延 様 
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第 27 回三観地区中学校 

ライオンズカップバレーボール大会 
 

「三観地区中学校ライオンズカップ バレーボール大会を終えて」 

三豊市立詫間中学校女子バレーボール顧問 磯野 祐輔 

 三豊観音寺地区の中学生の心身育成のため、バレーボール大会を毎年開催してくださっている

観音寺ライオンズクラブの皆様方に深く感謝いたします。 

 ３年生の夏季総合体育大会を終え、２年生を中心とする新ライバルチームが結成され、数ヶ月

間「常に何ごとにも全力で取り組む」「当たり前のことが自然にできる」など、周りの方々から応

援していただけるチームを目指し練習に取り組んできました。チーム全体でのミーティングを何

度か開き、自分たちチームが向かう目標を設定し、その目標に向かうために何が必要なのかを考

え、部員全員が「仲間」として共に頑張ると決意して、このチームがスタートしました。今大会

では、試合中にコートの中、外関係なく、声をかけ合い、全力で勝負することができたと思って

います。 

 中学生は心身ともに大きく成長するためのとても大切な時期だと思います。バレーボールとい

う競技を通して、自分たちで決め、決意してスタートした目標に向かって努力することの大切さ

や、忍耐力・チームメイトとの「仲間」としての関わり、感動や悔しさを共有する喜び、あいさ

つや返事などの礼儀面などを学び、技術面だけではなく、精神的にも大きく成長してもらいたい

と考えております。 

 子供たちの成長を願い日々活動されるライオンズクラブの皆様をはじめとして、たくさんの地

域の方々とともに、私自身も指導者として今後いっそう努力を重ねていきたいと考えています。 

今後とも変わらぬご支援をいただけますようお願いいたします。 

 

「思 い」 

三豊市立詫間中学校女子バレーボール部主将 藤田 華凛 

私たちが部活をする上で心掛けていることは、常に全力で声を出し、上ったボールは全力で追

いかけることです。この言葉をモットーに日々頑張っています。そしてこの試合で一人一人の「思

い」を感じました。最初はみんなバラバラでチームを一つにまとめるのはとても大変でした。し

かしその大変な中、頑張れたのは先輩方の存在でした。テスト期間中みんなは色々な「思い」を

持っていたと思います。その時に先輩方が、「部活頑張れ」と言ってくれました。その言葉には色々

な思いが隠されていました。それは、去年先輩方が果たせなかった夢でした。去年の私たちの夢

は「三観で優勝して県大会出場」でした。でも三観では一回も優勝したことなく、その思いを忘

れずにこの大会に臨みました。この大会でも目標はもちろん「優勝」です。試合前に顧問の先生

がみんなにかけてくれた言葉がありました。それは、「結果より内容」です。どれだけ結果がよく

ったって内容がよくなかったら、試合をしにきた意味がないと言われて私はそうだなと思いまし
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た。その時にみんなの思いが一つになった気がしました。それで一回戦、二回戦を勝ち上がって

いき決勝戦では、ちょっと疲れが出たのかミスが多くなってきました。みんなにかける声がなか

った時にベンチから励ましの声が聞こえてきて「チームのために頑張らないと」とみんなが思っ

たと思います。その思いで最後まで戦って優勝できたと思います。これからもチーム一丸となっ

てこの大会で分かったチ

ームの課題を一つずつ克

服して今よりもっと粘り

強いバレーボールができ

るように頑張ります。 

 最後になりましたが、

ライオンズクラブの皆様、

私達のためにこのような

盛大な大会を開いていた

だきありがとうございま

した。 

 

 

「不撓不屈の心で」 

三豊市立豊中中学校女子バレーボール部主将 高橋みあ 

三年生が夏の大会で引退し、私たち豊中中学校バレーボール部は十名で新チームをスタートさ

せました。今年は猛暑日が続き、体育館の中の気温と湿度はかなり高いものでしたが、がんばっ

て練習に取り組んできました。 

 昨年度の一年生大会は初戦で敗退しているので、そこから一歩でも成長できるように一つでも

多く勝てるように、というのが私達の目標でした。今年度のチームのスローガン「不撓不屈」の

気持ちを胸にこのライオンズカップに参加しました。 

 少し緊張しながらむかえた観音寺中学校との試合はサーブが好調で勝ち上がることができまし

た。それに続く準決勝の高瀬中

学校との試合は良い流れで一セ

ット先取したものの二セット目

はレセプションが上手くできず、

自分達の力を出し切れないまま

終わってしまいました。何とし

ても落とせない最終セットは声

をかけ合い気持ちを立て直すこ

とができました。粘ってラリー

を続け、仲間のスパイクが決ま

った時は本当に嬉しかったです。 
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こうしてむかえた詫間中学校との決勝戦、相手のサーブが上手でなかなか自分達の攻撃ができま

せんでしたが、そんな中でも最後まであきらめずにプレーをすることはできました。 

 正直悔しさもありますが、自分達のチームはまだ発展途上です。来年夏の最後の試合までに優

勝チームに一歩でも近づき、粘り強い勝利できるよう今後の練習を頑張っていきます。  

 最後になりましたが、このような立派な大会を開き、中学生の我々に貴重な試合の機会を与え

てくれたライオンズクラブの皆様、ありがとうございました。 

 
「応援」 

三豊市立高瀬中学校女子バレーボール部主将 藤田 吏月 

 私は今回の大会で強く確信したことがあります。それは「応援されている」ということ

です。まず毎日必死で指導してくださる顧問の先生からの応援。心を鬼にして私達ができ

るようになるまでボールを出し続けてくれます。そんな先生の姿から私達は応援されてい

る、期待してくれているんだなと実感することができました。そして、バレーボールを続

けさせてくれる親の応援です。それは、ただ試合を見て応援してくれるだけでなく、試合

会場まで載せてきてくれた車から降りる時の「頑張れよ。」の一言や、仕事よりも試合を

優先させて」くれる姿。さらに、勝てるようにと試合前日の夜ご飯をトンカツにしてくれ

たりなど、何気ない一言や少し笑ってしまうような言動で私は自信をもらうと共に応援さ

れているなと感じています。さらに、他の部活の顧問の先生までバレー部の練習を見に来

て下さり、練習を手伝ってくれてアドバイスもしてくれます。忙しい中、わざわざ部活に

来てくれて感謝すると同時に高瀬中学校の先生から、高瀬中学校から応援されていると思

い、責任感と誇りを持って戦わなければいけないなと強く感じました。 

 これからはこんなにたくさんの人から応援されているということを多くの方から教え

ていただいたので、その応援に応えられるよう努力し、チーム一丸となって強くなってい

きたいと思います。そ

して勝利を恩返しと

して高瀬中学校や家

に持って帰ってきた

いと思います。 

最後になりました

が、観音寺ライオンズ

クラブの皆様に御礼

を言いたいと思いま

す。ありがとうござい

ました。 
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献 血  
 

計画・財務・出席委員長 寺瀬 竜二 

 今日は、晩秋の晴れの日に、ふくしまつりの会場の一画を利用して献血を実

施しました。 

 午前８時３０分観音寺市保健センターロビーに集合し、まずはメンバー全員

でライオンズの幟（のぼり）をセッティングし、その後、ロビー入口付近の部

屋において、大平委員長指示のもと粗品の袋詰め作業を行いました。その後、順次メンバーの方々

から率先して献血の受付をされていました。私も４００ミリリットルの献血をしてきました。１

０分ほどで終了しました。血の気が多いほうではないので終わるとぐったりしました。メンバー

の中には一般の方を優先して人の流れが落ち着いてから献血をするといった方もいらっしゃいま

した。頭が下がります。 

ふくしまつりに合わせての献血は、お祭り自体が福祉活動の一環であるので、参加される方々

の高い関心のもと、多数の受付者が見込まれると思われまし

たが、実際の献血者数は午前９時から午後２時までで受付者

数７０名、採血者数５９名とのことでした。時間が短いため

なのかわかりませんが、来年はまつりに合わせるべきか見直

してもいいかもしれません。 

また他の課題としては、受付の待ち時間への手当てや粗品

のバリエーション等を検討してもいいかもしれません。 

 

三観地区中学校バレーボール大会を終えて 
 

青少年・ＧＳＴ・ＬＣＩＦ・ﾗｲｵﾝｽﾞｸｴｽﾄ委員長 三好 尉博 

第２７回三観地区中学校ライオンズカップバレーボール大会が１１月

１７日希望ヶ丘体育館で開催されました。 

 今回は男子チームの不参加で大変残念でしたが、女子チームは９校の参

加で優勝校は詫間中学校、準優勝は豊中中学校でした。誠におめでとうご

ざいます。しかし年々参加校が減りさみしいかぎりで、次回の開催が不安

です。私共観音寺ＬＣはスポーツを通じ生徒達が心身共にきたえられた立派な社会人にな

る事を願っています。 

最後になりましたが会長始め幹事、メンバーの皆様、各校の先生方々、大会開催におい

て多大なるご協力本当にありがとうございました。 
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「自由投稿」 
第一副会長 西岡 覚 

今年は、７月の台風７号で西日本豪雨災害・９月の北海道東部地震と日本列島に甚大な

被害をもたらされました。わが街も財田川の濁流であわや堤防決壊寸前・予讃線橋げたの

崩壊など身近でも多数の被害が報告されました。この被害に見舞われた被災者の方々には、

こころよりお見舞い申し上げます。 

 さてわが街も９月に入り朝夕秋らしい気候になり農家では、早々と米の収穫に取りかか

っている風景を目にする頃となりました。秋と言いますと氏神様に五穀豊穣を感謝する秋

祭りが各地で繰り広げられます。今年は開催日の間じかまで台風が発生し祭りが中止され

るのではと祭り好きな私としては、心中気が落ち着かない日々でしたが神様に祈りと日々

の行動を見ていて頂いていたのか、10 月 6・7・8 日には秋日和に恵まれ三豊太鼓台まつ

りが盛大に繰り広げられました。 

 6 日の五十鈴神社の宵祭り奉納後、毎年我が家に地区の獅子舞・太鼓台 7 台が集まりま

す。今年も獅子舞に始まり豪華絢爛な太鼓台のかき比べが披露され、自宅に集まったお客

様約 60 名と担ぎ手約 600 名を接待いたしました。また社員一同手伝いながら楽しみまし

た。 

 それに伴い接待の料理を用意するため朝早くからライオンズメンバー・妻の所属ソロプ

チ新居浜メンバー・地元婦人会・妻の友人・親戚・家族女性陣に奮闘していただき全員に

美味しい料理を接待することが出来ました。“感謝・感謝”で無事に我が家の一大イベン

トを無事に終えることが出来ました。 

 来年は、数多くの

クラブメンバー・各

地区ライオンズク

ラブの会合・大会で

しりあったメンバ

ーの方々もご招待

させていただきた

いと思います。 
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        ✼✼✼12 月カレンダー✼✼✼            

12 月 4 日（火） ＰＭ  1：30 例会打合せ会  事務局 

12 月 5 日（水） ＰＭ  7：00 第 1458 回例会（メンバースピーチ） 観音寺グランドホテル 

12 月 9 日（日） 

ＰＭ １：00 5R-2Z GMT･GLT・FWT･会則委員会 

善通寺グランドホテル
ＰＭ 2：00 5R-2Z 地区ガバナー諮問委員会 

12 月 12 日（水） 
ＡＭ 7：45 平和ポスター表彰式 大野原小学校 

ＰＭ 7：00 定例理事会 事務局 

12 月 18 日（火） ＰＭ 1：30 例会打合せ会 事務局 

12 月 19 日（水） ＰＭ 7:00 第 1459 回例会(メンバースピーチ) 観音寺グランドホテル

12 月 26 日（水） ＰＭ 1:30 編集会議 事務局 

 
 
～次回例会案内～ 
 

第 1459 回例会 
（メンバースピーチ） 

日 時 12 月 19 日(水) 

    ＰＭ7：00 

場 所 観音寺 

グランドホテル 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表紙説明  ホウナンの梨 

豊浜で取れるホウナンの梨は８月から直売所ができ 

シャ-ベットや梨ジュースなどさまざまな形で食べら

れています。観音寺の食べる一つの名物と言えるでし

ょう。是非来年の夏過ぎにはまた甘酸っぱいホウナン

の梨を食べてみて下さい。 

表紙説明 写真提供 大越 年博 

題  字 山内 茂宏 

12 月 
4 日  原 禎三  

17 日 高橋   啓二  

23 日  藤田 範久

28 日 友枝  美恵子

❀編集後記 
今月号は第一副会長の西岡さ

んが自由投稿で豊中のお祭の記

事と写真を投稿して頂きにぎや

かになりました。 

是非皆様も、観音寺であった事

の記事や写真を投稿して頂き、

クラブ内で行なわれた行事の紹

介だけでなく皆さまの身近であ

った出来事を紹介していきたい

と思っております。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
観⾳寺ライオンズクラブ事務局 

〒768-0067 ⾹川県観⾳寺市坂本町五丁⽬ 18-35-203 
☎ 0875-25-1752 Fax 0875-23-2390 
Ｅﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp 

 
会 ⻑  ⼭内 茂宏 

〒768-0001 ⾹川県⾐観⾳寺市室本町 1099 番地 1 
 ☎ 0875-25-2804 

 
幹 事  喜井 秀和 

〒768-0040 ⾹川県観⾳寺市柞⽥町甲 91 
  ☎ 0875-27-7116  

  
会報編集者 

観⾳寺ライオンズクラブ 
MC･ライオンズ情報･地区誌・⼤会委員⻑ 

⼤越 年博 
   〒763-0052 ⾹川県丸⻲市津森町 177-1 

   ☎ 090-1546-5290 
 


